
COMUNE DI SINNAI PROVINCIA DI CAGLIARI 
 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
N°  SN del Reg. 

Data 02.10.2006 
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Verbale Senza Numero – Interrogazioni. 
 

 
L’anno Duemilasei, il giorno due del mese di Ottobre alle ore 18,30 nella sala delle adunanze 

consiliari. 
Alla prima convocazione in sessione straordinaria ed in seduta pubblica, che è stata partecipata ai 

signori Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello nominale: 
 

CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 
 

1) SERRELI SANDRO X  12) MALLUS FEDERICO X  
2) TREMULO PAOLO  X 13) USAI ALICE X  
3) CHESSA GIOVANNI PASQUALE X  14) DEIANA EMANUELE X  
4) SPINA MAURO X  15) ORRU' ANDREA X  
5) ZUNNUI NICOLA X  16) PODDA SALVATORE X  
6) LEONI MASSIMO  X 17) ZEDDA CELESTE X  
7) MORICONI CESARE  X 18) LEBIU MASSIMO X  
8) SATTA EMANUELE  X 19) PIRAS MARIA LAURA X  
9) SERRA MASSIMO X  20) ORRU' ALESSANDRO X  
10) MALLOCCI MASSIMILIANO  X  21) COCCO GIOVANNI X  
11) PERRA MARCO X     

Presenti        n° 17 
Assenti         n°   4 

 
OLTRE AGLI ASSESSORI: P A  P A 
- PUSCEDDU M. BARBARA X  - COCCO ANTONELLO X  
- MELIS FAUSTINO X  - CARTA MARIO X  
- SCHIRRU VALTER X  - MURGIA JOSTO  X 
- ATZORI LUCIA X     

 
Presiede il Sig. Serra Massimo nella qualità di Presidente del Consiglio con l’assistenza del 

Segretario Generale Dr.ssa Angotzi Maria Assunta. 
 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 

Nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.: 
- Zunnui Nicola - Deiana Emanuele - Lebiu Massimo.

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Il Presidente del Consiglio Serra Massimo prima di passare alla trattazione dei punti all'ordine del giorno chiede 
se ci sono interrogazioni. 
 
Intervengono: 
 
Il Cons. Cocco Giovanni il quale presenta due interrogazioni: 
Nella prima interrogazione lamenta il degrado della strada che collega la Chiesa di San Cosimo alla 
Circonvallazione per Maracalagonis, per la presenza di rifiuti e canne, e del proseguimento della stessa sino al 
Comune di Maracalagonis, anch’essa coperta di rifiuti e disastrata anche a seguito delle ultime piogge. Chiede che 
intenzioni abbia il Comune per la sistemazione di quella strada. 
 



Nella seconda interrogazione sostiene che il pezzo di strada che conduce da Sinnai a Serpeddì, lato ex discarica 
dell’immondezza, è inaccessibile sino al bivio per Dolianova, all’altezza di Cuili Is Coccus, e che da qui in poi è 
stata completamente ristrutturata. Non capisce perché il pezzo che arriva a Sinnai sia stato trascurato. Spiega che 
per andare da Sinnai a Serpeddì bisogna arrivare a Dolianova per poi immettersi nuovamente nella strada che 
conduce a Serpeddì. Afferma di aver avuto, in questo periodo, tantissime sollecitazioni da parte di proprietari dei 
terreni che operano in loco, da parte di cercatori di funghi che si recano nelle zone dei Sette Fratelli e da parte di 
cacciatori che hanno difficoltà ad accedere a quel posto (oggetto di interventi e di richiesta di finanziamenti per la 
valorizzazione del Parco Sette Fratelli-Mont’e Genis). E’ del parere che quella strada, con un intervento di 
spandimento di inerti, possa essere riaperta al pubblico per consentire la fruizione del territorio a molte categorie di 
persone. 
 
Il Cons. Podda Salvatore il quale informa che nella nuova Piazza Sant’Isidoro, angolo via Iglesias è presente uno 
spigolo vivo pericoloso. Chiede di intervenire in merito e suggerisce, altresì, di fare un passaggio pedonale. 
Segnala che nella diramazione Via San Nicolò-via Saturnino è presente un cartello (che è stato girato) di 
deviazione obbligatoria ed un segnale di dare precedenza messo al contrario. Chiede di intervenire su quella 
segnaletica che è molto importante. Porta a conoscenza che la Via Emilia, con ingresso alla Circonvallazione, sta 
diventando una pattumiera e che nelle piazzole della Circonvallazione vi è un mucchio di immondizia. Avvisa della 
pericolosità degli spigoli presenti nella piazzetta Funtana de Olia-strada via Santa Vittoria, dell’assenza di un 
segnale per scansare l’ostacolo e di un segnale che indichi l’obbligo della svolta a destra. Invita a recarsi in quella 
piazzetta per controllare. Dà infine lettura delle ulteriori interrogazioni che di seguito si riportano: 
deliberazioni della giunta Comunale n. 149, n. 150 e n. 151 del 4/9/2006 – interrogazione del 19 settembre 2006 – sollecito 
adempimenti: 
Signor Sindaco, signori Consiglieri, ho notato con stupore che la Giunta Comunale si è riunita senza disporre alcunchè in 
merito ai quadri economici dei progetti di adeguamento degli impianti tecnici delle scuole medie di via Trento (approvato con 
deliberazione n. 149 del 4 settembre 2006) e di adeguamento delle misure regolamentari del campo sportivo all’aperto delle 
scuole di via Libertà (approvato con deliberazione n. 150 del 4 settembre 2006). 
In attesa di avere una risposta alle richieste formulate, possibilmente entro la fine della legislatura, non sarebbe male porre 
rimedio a quella che, allo stato delle carte che possiedo, voglio ritenere una semplice “svista”. 
In altri termini, se, come spero, non è stato conferito ai tecnici comunali alcun incarico professionale “esterno”, allora i quadri 
economici approvati sono sbagliati, e vanno corretti, quanto prima, anche in virtù della richiesta di finanziamento pubblico 
fatta dal Comune, naturalmente con un provvedimento “ad hoc” da parte del medesimo organo che li ha approvati. 
Se, invece, dovesse essere accertato che i quadri economici siano stati formulati correttamente, e quindi siano stati previsti 
apporti professionali, mi riservo, una volta avuto il relativo carteggio, di approfondire la questione nei modi dovuti. 
In definitiva chiedo di conoscere, nelle more di ottenere le informazioni richieste la scorsa seduta consiliare, in forma orale e, 
successivamente, in forma scritta: 
• il seguito avuto dalle pratiche in questione dopo la scorsa seduta consiliare; 
• se la domanda di partecipazione al bando POR per ottenere il finanziamento delle relative opere sia stata già presentata e, 

in tal caso, di conoscere se i quadri economici siano stati modificati, e con quale provvedimento. 
Pubblicità delle interrogazioni 
Signor Sindaco, ho riscontrato che gli interventi in Consiglio Comunale del sottoscritto non vengono pubblicati sul sito 
internet del Comune perchè, come si legge nel testo delle relative delibere, si allega come documento separato. 
Ora, caro Signor Sindaco, ho preso l'abitudine di consegnare l'intervento in forma scritta per agevolare gli Uffici del Comune, 
non per essere penalizzato dai medesimi. 
Posso capire l'opportunità politica, viste le argomentazioni trattate, di pubblicare solo le risposte date e non i quesiti posti, ma 
questo non mi sembra l'approccio migliore per una corretta gestione dei rapporti istituzionali tra maggioranza e opposizione. 
Chiedo pertanto, che siano trascritti integralmente nel verbale delle sedute del  Consiglio Comunale i miei interventi e che 
questi siano pubblicati sul sito internet dell'Ente al pari di quelli degli altri colleghi Consiglieri. 
La nuova piazza di S. Isidoro 
In occasione delle prime piogge si è verificata una cosa strana .... è comparso un laghetto artificiale nel nuovo borgo 
artigianale di S. Isidoro, recentemente e pomposamente consegnato al paese, davanti agli ingressi delle botteghe. 
Il progetto che avevo visionato (e più volte contestato) prevedeva un ruscello artificiale, ma in posizione diversa dall'ingresso 
ai locali. 
Anche l'impresa che ha fatto i lavori non conosceva questa modifica, tanto che non ha suggerito la realizzazione di approdi per 
accedere ai fabbricati, e ha addirittura piastrellato. 
Ora, qualcuno della maggioranza, che ho avuto cura di intervistare, mi ha risposto che le cose sono a posto dal momento che il 
collaudo non è stato ancora concluso. 
Dal momento che, comunque la si metta, tutto si può dire tranne che le cose siano a posto, chiedo di conoscere, oralmente e in 
forma scritta: 
• se gli immobili in questione siano stati collaudati o meno; 
• i provvedimenti che l'Amministrazione intende adottare per evitare il ripetersi, in futuro, di analoghi episodi. 
L'acqua, infatti, conosce benissimo la strada da percorrere per arrivare al mare e vede malvolentieri ogni deviazione (come 
dimostrano gli allagamenti che puntualmente si verificano a Solanas nel periodo invernale). 
 



Il Cons. Orrù Andrea il quale afferma che l’interrogazione del collega Podda gli ha suggerito una interrogazione 
sempre attinente alla piazza S. Isidoro. Sostiene di essersi recato nella parte alta della piazza S. Isidoro e di aver 
constatato il cedimento o comunque il fatto che diverse pianelle della pavimentazione dei vialetti pedonali, 
utilizzati dalle persone che transitano abitualmente nella piazza, sono completamente divelte, in qualche caso anche 
in maniera molto pericolosa, specie in prossimità dei pozzetti. Segnala che nella vasca della fontanella c’è un 
ristagno d’acqua maleodorante, certamente insalubre. Considerato che la piazza viene utilizzata anche da bambini o 
adolescenti chiede se l’Amministrazione intende agire, magari anche contro l’impresa esecutrice dei lavori, per 
ripristinare la situazione esistente che costituisce certamente un pericolo per il cittadino. 
 
Il Cons. Lebiu Massimo il quale segnala gli allagamenti pericolosi verificatisi nella Frazione di Solanas dopo 
l’ultima pioggia di mercoledì scorso. Informa che si sono allagate alcune case ed è sorta una voragine di fronte 
all’albergo in Via del Mare. Sostiene di essere fortemente preoccupati, sia lui che i cittadini, delle piogge che 
pongono problemi grossi. Chiede che si intervenga anche in considerazione del fatto che alcune case rimarranno 
isolate, soprattutto a lato Santa Barbara, a lato Pireddu, Sa Sciuescia, Sa Perda Arrubia. Non essendoci ancora 
nessuna struttura di collegamento chiede che si provveda a studiare qualche soluzione per poter far passare queste 
persone. Suggerisce di canalizzare queste acque verso il rio quando si procederà con la sistemazione di rio Solanas. 
Lamenta il fatto che a tutt’oggi il progetto è ancora fermo in Regione. Chiede che si proceda a sollecitare la 
Regione e gli organi competenti in modo da evitare episodi così gravi. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale, rispondendo al Cons. Podda, spiega che c’è l’obbligo della risposta scritta e non di quella 
orale ma che comunque gli concede anche la risposta orale. Sulle segnalazioni del Cons. Cocco e del Cons. Podda in merito 
alla strada Sinnai-Maracalagonis ed altre vie, soprattutto della periferia, informa che si sta concludendo l’iter del bando per 
l’assunzione degli operai che devono intervenire col progetto “Sardegna fatti Bella”. La scadenza è per il nove di Ottobre e ci 
sarà una graduatoria da cui l’Amministrazione dovrà attingere. Afferma che questo cantiere rimarrà aperto per un anno e si 
potrà iniziare con le assunzioni già dai primi di novembre quando questo cantiere sarà operativo a tutti gli effetti. Questo 
cantiere ha il compito proprio di sorvegliare e di garantire la sistemazione delle discariche abusive, di eliminarle e controllare 
periodicamente queste strade della periferia. In merito al dissesto della strada, citato dal Cons. Cocco, pensa che si sia 
accentuato dopo queste ultime piogge ma che si cercherà di porre rimedio con un intervento che consenta il transito soprattutto 
a chi utilizza quella strada per ragioni di lavoro. Per quanto riguarda invece l’interrogazione del Cons. Podda, oltre alle 
segnalazioni di cui naturalmente gli Assessori di competenza avranno preso appunti per informare gli uffici, sulle delibere 
afferma di avere già risposto oralmente la volta scorsa spiegando che è tutto in regola. L’importo che è stato previsto nel 
quadro economico riguarda l’intero progetto e quindi non solo la progettazione di massima ma anche la progettazione 
definitiva ed esecutiva. Non c’è l’impegno per gli incentivi però è all’interno di quel quadro economico, all’interno della voce 
spese generali. Ribadisce che quelle spese generali sono state previste per un eventuale incarico esterno per le successive fasi 
di progettazione, perché le progettazioni preliminari sono in capo all’ufficio tecnico e se, eventualmente, l’ufficio tecnico non 
dovesse avere i tempi e le strutture efficienti al momento della richiesta della progettazione definitiva ed esecutiva, allora, 
dovrà rivolgersi all’esterno. Comunque la legge è chiara, è implicito che si tratta, per quanto riguarda la progettazione 
preliminare, di un incarico interno che è previsto dalla normativa vigente la 109 in particolare (la cosiddetta Merloni) con un 
incentivo che va dal 1,5% al 2%. Comunica al Cons. Podda che la risposta scritta sta arrivando e che non c’è motivo di 
correggere la delibera. Per quanto riguarda la pubblicità delle interrogazioni afferma che quando verifica, nel sito internet, le 
delibere di Consiglio, generalmente, proprio nei verbali senza numero – interrogazioni sono presenti le richieste di 
interrogazioni, le domande e le risposte, quindi viene data pubblicità uguale sia alle domande che alle risposte. Per quanto 
riguarda la piazza Sant’Isidoro sostiene che si è al corrente della situazione e che chi gli ha risposto che è tutto a posto forse 
intendeva dal punto di vista procedurale. Spiega comunque che la piazza è ancora in fase di collaudo, che il collaudatore 
ravviserà le carenze di esecuzione e che queste saranno a carico dell’impresa. Per quanto riguarda l’interrogazione del Cons. 
Orrù Andrea relativamente al discorso non solo del cedimento ma anche del ristagno della vasca afferma che questa pioggia 
ha allagato anche la sala motori che crea riciclo dell’acqua nella vasca per cui molto probabilmente questo ha bloccato 
l’impianto e c’è questo ristagno. Sostiene che si stanno facendo le valutazioni col collaudatore per poi richiamare l’impresa ai 
suoi doveri. Per quanto riguarda gli allagamenti di Solanas informa che si sta lavorando e che il Cons. Lebiu conosce bene la 
situazione del posto e sa che l’Amministrazione ha due progetti uno per quanto riguarda la cedimentazione del Rio Solanas, 
che è all’attenzione della Regione per il nulla osta paesaggistico e per lo studio di impatto di valutazione ambientale. Informa 
altresì che c’è un progetto, già approvato, relativo al ponte che dovrebbe garantire la percorribilità e quindi il guado del fiume 
anche in caso di piena. Questi progetti sono a disposizione dei Consiglieri, si è in attesa dei pareri dovuti per legge, dopodiché 
avendo anche la disponibilità dei fondi si procederà all’appalto dei lavori. 
 
Non essendoci altre interrogazioni la seduta prosegue con la trattazione dei punti all’ordine del giorno. 

 
 
 
 
 

================= 



 
Il presente verbale previa lettura e conferma viene firmato come appresso: 
 

          IL PRESIDENTE                                                            IL SEGRETARIO GENERALE 
            F.to SERRA                                                                            F.to ANGOTZI 
 
 
Per copia conforme al suo originale ad uso amministrativo. 
 
Sinnai, lì 10.10.2006 
                                                                                                        Il Funzionario Incaricato 
                                                                                                                        Cardia 
 
 

 


